



Der Pfarrhof Oberbergkirchen wurde erstmals 1491 nach einem Brand erwähnt. Ob er damals schon an der Stelle stand, wo er sich heute befindet, ist unbekannt. Sicher gehörte schon recht früh eine Pfarrökonomie dazu. Den Ökonomiepfarrhof bewirtschaftete zuletzt bis 1958 Pfarrer Erhard Huber. Von 2001 bis 2004 wurde der gesamte Pfarrhof umgebaut und renoviert. Dabei war der „Ensemble-schutz“ nach dem Denkmalschutzgesetz von besonderer Bedeutung. Am 20. Juni 2004 wurde der Pfarrhof von Weihbischof Dr. B. Haßlberger eingeweiht.

Das Pfarrheim Oberbergkirchen

Die Außenanlage

Die Außenanlagen wurden im Stil so angelegt, dass der ehemalige Hofcharakter erhalten blieb. Durch die Errichtung der Loggia an der Stelle des früheren Wohnhauses blieb einmal die Drei-Seit-Ansicht erhalten und zum Anderen kann nun die Loggia bei verschiedenen Anlässen sehr gut genutzt werden. Durch das relativ weit vorgezogene Vordach am ehemaligen Pfarrstadel entstanden außerdem viele überdachte Sitzplätze. Die großzügige Errichtung der Parkplätze ergänzt die gesamte Anlage und lädt zu größeren Feiern im Freien ein.



Wir informieren Sie gerne

Kath. Pfarramt
Pfarrhof 1
84564 Oberbergkirchen

Telefon: 08637/9886-0
Fax: 08637/988615
email: pv-schoenberg@erzbistum-muenchen



Der große Saal

Der große Saal ist das Zentrum des Pfarrheims. 250 m² bieten bei Theaterbestuhlung für ca. 250 Personen Platz. Natürlich reduziert sich die Anzahl der Plätze auf 150, wenn die Bestuhlung mit Tischen gewünscht wird. Der Saal bietet ideale Bedingungen für Hochzeiten, größere Feste, Vorträge, Seminare oder kulturelle Veranstaltungen, wie z. B. Theateraufführungen, Konzerte oder Vernisagen .



Die zwei Gewölberäume

Für kleinere Feste oder Veranstaltungen sind unsere zwei Gewölberäume bestens geeignet. Durch die Erhaltung des ursprünglichen Gewölbes ergibt sich eine besonders angenehme Atmosphäre. Ca. 70 Personen finden hier bei Geburtstagsfeiern, Betriebsessen oder Vorträgen Platz. Die beiden Gewölberäume können durch Öffnen der Durchgangstüre verbunden.



Die Küche

Die Küche, die zwischen dem großen Saal und den Gewölberäumen untergebracht ist, eignet sich auch für größere Veranstaltungen. Die großen Arbeitsflächen, der gewerbliche Geschirrspüler sowie der Elektroherd werden Ihnen sicher bei der Vorbereitung und Durchführung von Feiern sehr hilfreich sein.

**Mieten auch Sie die Räume
zu günstigen Preisen
für Geburtstagsfeiern,
Hochzeiten, Betriebsfeiern,
Vorträge, Konzerte, usw.**